

こんにちは PaN 事業部です！



スタッフの日常をお届けするこのコーナー。今回は、宮城県で行われた幼稚園・保育園のイベントに、タッキーが同行してきました。たくさんのお子さんたちとお会いしましたよ♪

#### ◆元気モリモリかまぼこ体操イベント

今回のイベントは、全国かまぼこ連合会さん主催の「元気モリモリかまぼこ体操イベント」の全国キャラバン。PaNは幼稚園・保育園さんの「事務局」としてこのイベントに携わりました。

この全国キャラバンは、被災地復興支援を兼ねて、宮城県塩竈市・仙台市よりスタート。事前に「かまぼこ体操」のDVDを園にお送りして、園児さん達の日常に取り入れて頂き、「楽しく元気に成長してほしい」という願いがこめられています。

#### ◆いよいよイベント開催！

ご協力頂いた園でイベントスタート！全国かまぼこ連合会のキャラクター“カマピーとチックル”とクイズをしたり、体操のお姉さんと一緒にかまぼこ体操のあさらいをして、さあ本番！

かまぼこ体操のイントロが流れると、カマピーとチックルと一緒に、楽しそうに体操をする園児さん達。もちろんタッ



キーも一緒に踊りましたよ～（笑）。

事前に体操の振り付けを見たときは、園児さん位の年齢には少し難しいかな？と心配していたのですが、なんのその！しっかり振りを覚えて、上手に元気よく踊っていました。子ども達はこうやって元気に成長していくんですね。

#### ◆楽しんだあとには

カマピーとチックルから、上手にできたご褒美に、かまぼこのプレゼント！

アーレルギーの園児さんがいらっしゃらない園では、その場でワイワイかまぼこを食べました。「おいしい！」と言う声があちこちから聞こえてきましたよ。

そして、園児さん達からは、カマピーとチックルに、お礼の「貼り絵」をプレゼント（超力作！）。本当にみんながふれあえる楽しいイベントでした！

#### ◆後日談

今回イベントを開催できなかった園の先生からも、「毎日楽しく園児たちが踊ってます！」など、嬉しい感想がたくさん届きました。なかには、園のブログに公開して下さった園も！ このような、園児さんの成長を見守るイベントに、また是非携わりたいと思いました。

「こんなイベントやってみたい」「かまぼこ体操イベントをうちの園で！」などございましたら、是非、PaN事務局までご一報くださいね！